

34 nouveaux diacres

Samedi 13 novembre, le Prélat de l'Opus Dei confèrera l'ordination diaconale à 34 fidèles de la Prélature, dans la basilique Saint-Eugène, à Rome

12/11/2010

La cérémonie commencera à 16h. Les candidats au diaconat sont originaires de quinze pays. Ils s'appellent :

- Thierry Sol (France)
- Paolo Calzona (Italie)

- Isidro Miguel Fontela (Espagne)
- Enrique Alonso de Velasco (Pays-Bas)
- Benito Agustín Calahorra (Espagne)
- Alfonso Romero Corral (Espagne)
- Francisco Martín Vivas (Espagne)
- Gonzalo Otero (Espagne)
- José Manuel Giménez Amaya (Espagne)
- José Manuel de Lasala (Espagne)
- Alberto Barbés (Espagne)
- Vicente Guzmán (Espagne)
- Ferrán Canet (Espagne)
- Piero Vavassori (Italie)
- Manuel José Martínez (Espagne)
- Damien Peter Lim Guan (Singapour)

- Pablo Mones Cazón (Argentine)
- Francisco Javier Insa (Espagne)
- Juan López Agundez (Espagne)
- Alejandro Macía Nieto (Colombie)
- Anthony Kenechukwu Odoh
(Nigeria)
- John Richard Grieco (Etats Unis)
- Robert Webber (Autriche)
- Josepmaria Quintana (Espagne)
- Francisco Contreras Chicote
(Espagne)
- Fabiano Dourado (Brésil)
- Juan Pablo Lira (Mexico)
- Juan Manuel Carranza (Argentine)
- Christian Mendoza Ovando
(Mexico)

- Federico Guillermo Ruiz López
(Salvador)
 - Michal Twarkovski (Pologne)
 - Lucas Buch (Espagne)
 - Joseph Thomas (Etats Unis)
 - Ivan Kanyike Mukalazi (Ouganda)
-

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/34-nouveaux-
diacres/](https://opusdei.org/fr-cm/article/34-nouveaux-diacres/) (03/02/2026)